

Excélsior Sección: Nacional 2024-03-15 02:42:22

 240 cm^2

Página: 11

1/1



Revés. El Consejo General del INE rechazó la solicitud de Morena de establecer un protocolo en las redes sociales para combatir las campañas calumniosas y la difusión de información falsa. Sergio Gutiérrez Luna, representante de Morena, criticó la incongruencia de preguntar directamente a los supuestos involucrados sobre la propiedad de las cuentas asociadas a las campañas de difamación. Este desacuerdo se suma a la petición de Guadalupe Acosta Naranjo, representante del PRD, de no dejar pasar celulares a las urnas el día de la elección. Unas por otras.

Diálogo. Ricardo Monreal abrió las puertas del Senado a los padres de los jóvenes desaparecidos de Ayotzinapa, con miras a que se retome el diálogo con el gobierno federal. Monreal escuchó y mostró su disposición de servir de interlocutor para que sus planteamientos lleguen a la Cámara alta y al gobierno federal. Los padres subrayaron que lo único que buscan es el canal político para lograr un encuentro con el presidente Andrés Manuel López Obrador, por lo que dejarán que el senador haga su trabajo con sus compañeros legisladores. Al país entero le conviene esta reunión.

Equilibrio necesario. Durante la conmemoración de los 200 años de la SCJN, la ministra Margarita Ríos Farjat enfatizó la importancia histórica del tribunal en la promoción de la convivencia social, la división de Poderes y la protección de los derechos humanos. Resaltó el papel de la Corte como guardiana de la Constitución y su responsabilidad para fortalecer el Estado de derecho. Ríos Farjat subrayó la relevancia de entender la evolución histórica de la SCJN, hoy, bajo la dirección de la ministra Norma Piña, para apreciar su función actual y enfrentar los desafíos. El mayor, sobrevivir.

Congruencia. Tras el asesinato del normalista Yanqui Kothan Gómez Peralta, la gobernadora de Guerrero, Evelyn Salgado, mostró mano firme. Aceptó las renuncias de los secretarios general de Gobierno, Ludwig Marcial Reynoso, y de Seguridad Pública, Rolando Solano Rivero, además anunció el cese de la fiscal general, Sandra Luz Valdovinos, pero ella rechaza la remoción. La mandataria estatal busca reorganizar su gabinete y asegurar la efectividad y el orden, con apoyo del presidente Andrés Manuel López Obrador. Sin duda, enfrentar los retos de seguridad requiere de los mejores. Que haya paz.

Derechazo. La propuesta de Clara Brugada sobre la distribución equitativa de espacios para propaganda política generó controversia. Santiago Taboada, de la alianza Va por la CDMX, rechazó la idea, sugiriendo irónicamente la intervención del jefe de Gobierno capitalino Martí Batres. En medio de las disputas por el retiro ilegal de pendones, Taboada instó a la calma y afirmó que actuará conforme a la ley, realizando denuncias por la sustracción indebida de su publicidad. Acusa directamente a Batres de estar detrás de estas acciones y alega presiones a empresas de publicidad exterior. Lo que nunca habrá en México: una lucha equitativa en tiempos electorales.

